

# ホテルパートナー企業からのメッセージ



(株)ハセガワエスティ

代表取締役会長

長谷川 高士

## 結婚式の素晴らしさを一人でも多くの方に体感していただきたい

結婚式を行なうことは本当に素晴らしいことです。それぞれの新郎新婦、家族に歴史がり、それを肌で感じながら新郎新婦に代わってゲストをお招きすることが司会者の役目です。その素晴らしさを一人でも多くの方に体感していただきたいという思い、そしていつまでも生き生きと働き続けてほしいという思いを大切に、2016年もこれまで同様、社会に貢献できる企業を目指していきます。

婚礼司会を行なう中で音響、照明、映像との連動はとて大切なことを体感し、音響・照明の舞台も育ててきました。ようやく皆さまに提供できる段階になりましたので、音響・照明事業の開拓にも力を入れていきます。ハセガワエスティと聞くと婚礼司会の会社というイメージが強いのですが、数年後には音響・照明事業も浸透できるように努めていきます。

映像部門はウェディングの映像に限らず、創作と言う意味でCMや映画など、ジャンルを広げて活動していきます。

司会者とプロデュース業を融合させた「ムヌールコンセイユ」の人材も強化し、ホテル・式場のプランナー様の代わりに新規打ち合わせやなど、全体の流れを知っているからこそできる打ち合わせでフォローアップしていきたいと思えます。

結婚式はとて大切です。最近、結婚や結婚式を行なわないカップルが増えています。どんなカタチでもスタイルでも自身の反省、結婚の覚悟、そして感謝の気持ちを伝えることができる結婚式の大切さをさまざまな場面で伝えていくことも使命とし、2016年取り組んで参ります。



ピーエス(株)

代表取締役

平山 武久

## 快適と省エネルギーを同時に手に入れる

弊社は温度と湿度の専門メーカーです。1960年の創業以来、日本の気候風土と向き合い、快適と省エネルギー性を探求してきました。

猛暑には避暑地で、冬には暖かな地域で過ごしたい人がいるように、人間は心身が自由に活動できる場所を求めています。

また、暑さや寒さの中でその季節ならではのことを楽しみたいという欲求もあり、室内には今この時を充実したものにすための、次の活動に向かうコンディションを整えるための気候が求められています。それは、ある温度が満たされれば十分とはいえ、気流感や湿度感、空気の新鮮さなどを含んだ欲求で、自然の心地よさに近い感覚です。

現在、多くのホテルで空調のエネルギーコストが課題となっています。

気候風土の特性、季節の移り変わりを上手にとらえた計画をすることにより、省エネルギー性と快適性の両方を手に入れることも可能です。

時間の価値がますます高まっている中で、インテリアやさまざまなサービスを高めることと同じくらい真剣に『室内気候の質』を高めることに取り組みたいと思います。